

## **A través de este Mi enviado hablo abiertamente para todos aquellos que están Me esperando**

**11/01/2015**

Rincão das flores – RS

La justicia debe ser hecha, pero deben tener Mi permiso. Aparte de eso nadie tiene el derecho de querer juzgar a nadie. Mi hora todavía no ha llegado, pero el momento se acerca, tan pronto hare lo que debo hacer. Primero, limpiar la Tierra, antes que llegue Mí vez de tomar lo que es Mío. La luz que hoy ya no más representa nada para esos que sólo piensan en sí, ya están fuera de la lista de Mis invitados. Sólo tendré misericordia de todos aquellos que vienen respetándome, sabiendo que este día está cerca. Por eso, a través de este Mi enviado, hablo abiertamente para todos aquellos que están Me esperando.

Soy justo para quién es justo Conmigo. Yo Soy la Luz del mundo, que puede gobernar a toda la naturaleza. Soy el más sublime Amor. Después de Mí es Mi Santa Madre que viene ayudándome, por ser Ella Mi primer Sagrario, donde hoy en día, la mayor parte de la Iglesia ya no quieren Verme en el centro, quitándome el derecho que es sólo Mío. Y esto ya no Estoy teniendo más, debido al poder adquisitivo, como así se llama. Esta autoridad que se manifiesta entre las Naciones Unidas, piensa que ya tienen el poder de dominar todo, controlando lo que no le pertenece. Sólo Yo tengo este derecho, y no un "cualquier".

Cuando la Tierra fue hecha, la luz tan pronto iluminó todo. No podía quedar en la oscuridad, como va ser tan pronto. Seré Yo, nuevamente, a hacer todo lo que tenía que ser hecho: un Paraíso como en el comienzo. No existía maldad y ni alguien que viniese a tomará lo que es Mío. Pero, por no ser obediente a Mí, Mi ángel que, junto estaba viéndome hacer todas las cosas, quiso ser igual a Mí. Pero este poder él no tiene. El único Dios Soy Yo. Mi Espíritu Santo es que hace todo crecer. Mis semillas, ellas ya están listas para ser cosechadas, donde mi enemigo quiere hacerse cargo de todo. Lucifer, que ya fue Mi mayor ángel de luz, se convirtió en Mi adversario. Y este está engañando a la mayor parte de la humanidad. Por en cuanto, que tan pronto va tener que desaparecer de la Faz de la Tierra.

*Espirito Santo y Pedro II*